

## Empresas

### **Ford plantea un nuevo ERE en Almussafes**

*(El periódico)*

Menos de una semana después de garantizarse un nuevo modelo que aportará a mediados de 2027 alrededor de 300.000 unidades producidas al año, Ford Almussafes ya sabe que tendrá que afrontar un nuevo ERE a partir del 28 de mayo.

### **Renfe pierde un 22% de pasajeros en los corredores donde no tiene competencia**

*(ABC)*

La liberalización de las líneas más pujantes de alta velocidad ferroviaria española ha revolucionado la estrategia comercial de Renfe para hacer frente a la entrada de competidores tras tres décadas de monopolio, y también ha auspiciado un giro de tuerca en las líneas donde aún rueda en solitario.

### **Grifols rebota un 3,37% en Bolsa pese al último ataque de Gotham**

*(ABC)*

Grifols resiste. La compañía catalana ha recibido este miércoles el espaldarazo del mercado a sus resultados, rebotando un 3,37% en Bolsa a cierre de sesión. En concreto, la acción de [GRIFOLS](#) se ha situado a cierre de mercado en 10,18 euros , superando la barrera de los 10 euros por primera vez desde finales de febrero. El repunte de la empresa de hemoderivados en Bolsa ha tenido lugar tras presentar sus resultados y pese al último ataque de Gotham City Research.

### **Iberdrola calcula en 3.500 millones anuales su impacto en la economía vasca**

*(Expansion)*

La eléctrica, que este viernes celebra su junto en la Torre Iberdrola de Bilbao, aportó el pasado año a Euskadi 3.500 millones en inversiones, compras, salarios e impuestos. Leer

### **Petronor invierte 47 millones en tareas de mantenimiento**

*(Expansion)*

La refinería vizcaína realiza la parada periódica de su unidad de conversión para labores de mantenimiento y renovación. Durante 2 meses, 1.200 operarios se encargarán de las tareas.

## Economía

## **La producción industrial aumenta un 0,6% en la eurozona y un 0,2% en la UE en marzo**

*(El Economista)*

La producción industrial en la eurozona aumentó un 0,6 % en marzo en comparación con el mes anterior, mientras que en toda la Unión Europea (UE) el aumento fue del 0,2%. Este crecimiento sigue la tendencia al alza que ya se había observado en febrero, según Eurostat, la oficina de estadística de la UE.

## **El sector de máquina-herramienta crece un 23%, pero prevé menos pedidos**

*(Expansion)*

En 2023, la industria alcanzó un récord de ventas, con 2.157 millones de euros, y los pedidos aumentaron un 12%. Pero este año la entrada de pedidos se desacelera y la facturación quedará por debajo de ese récord.

## **El primer ministro de Eslovaquia se encuentra en estado crítico tras recibir varios disparos**

*(Expansion)*

Un hombre de 71 años ha sido detenido como presunto autor del atentado.

## **Yolanda Díaz reactiva la batalla contra la deslocalización de las empresas**

*(El Correo Digital)*

La ministra exigirá a Saint-Gobain devolver las ayudas al empleo recibidas desde 2023 si sigue adelante con sus planes de cerrar su planta de Asturias.

## **El FMI elogia las políticas económicas de Milei en Argentina**

*(ABC)*

El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha anunciado este lunes un acuerdo con Argentina sobre la octava revisión del paquete de ayuda que allana el desembolso de casi 800 millones de dólares, días después de la segunda huelga general en el país sudamericano. En 2022 el FMI y el Gobierno argentino ya acordaron un programa crediticio en virtud del cual la nación recibe 44.000 millones de dólares a 30 meses a cambio de que aumente sus reservas internacionales y reduzca el déficit fiscal, de 3% del Producto Interno Bruto en 2021 a 2,5% en 2022, 1,9% en 2023 y 0,9% en 2024. En este sentido, el FMI ha elogiado las políticas económicas de Javier Milei en Argentina y dice estar satisfecho con el plan del mandatario porque ha permitido avanzar más rápido de lo previsto en el restablecimiento de la estabilidad macroeconómica y reencauzar firmemente el programa crediticio iniciado hace dos años, afirmó el lunes a través un comunicado oficial.

## **La inflación da un muy leve respiro a EEUU: el IPC subyacente de abril subió 'solo' un 0,3% mensual**

*(El Economista)*

La inflación no está dando precisamente alegrías en EEUU en este primer tramo del 2024, pero este miércoles sí que ha concedido un leve respiro. El índice de precios al consumo (IPC) subyacente (excluye la energía y los alimentos, siempre más volátiles), se ajustó a las previsiones de los analistas y subió un 0,3% intermensual en abril, según los datos publicados por la Oficina de Estadísticas Laborales (BLS) del Departamento de Trabajo de EEUU. El dato llega después de tres lecturas consecutivas (de enero a marzo) en el 0,4% que han vuelto a encender las alarmas, dando al traste con la positiva senda de desinflación registrada en 2023. Aunque este dato evita que el escenario se ponga peor, tampoco es que le resuelva la vida a una Reserva Federal que ha visto cómo se le ha complicado el calendario para recortar los tipos de interés este año.



## **España suspende en remunerar el ahorro**

*(ABC)*

España necesita mejorar en la remuneración del ahorro , debate protagonista desde hace meses en el sector bancario. No en vano, hace menos de un año la entonces ministra de Asuntos Económicos, Nadia Calviño, encargó a la CNMC un informe para evaluar las razones que impedían a la gran banca española remunerar los depósitos de sus clientes minoristas. Según los datos que maneja XTB , plataforma de inversión 'online', España es el segundo país de la Unión Europea con más dinero ahorrado sin remunerar, siendo solo superado por Alemania.

## **CaixaBank reúne a su Consejo Asesor en la Casa del Cordón de Burgos**

*(El Economista)*

El Consejo Asesor Territorial de CaixaBank en Castilla y León se ha reunido en la Casa del Cordón de Burgos en un encuentro que ha contado con la presencia de Belén Martín, directora territorial de CaixaBank en Castilla y León; Alberto Rosa, Chief Technology Officer (CTO) de CaixaBank; Marta Noguer, directora de Relación con Inversores y Accionistas de CaixaBank, y el resto de miembros del Consejo.

## **Santander sitúa a Carranza al frente de Gestión de Activos y nombra CEO de Consumer a Roig**

*(Expansion)*

Santander aborda una nueva reorganización en su estructura.

### **Fuente Norbolsa**

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://norbolsa.es/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf)